



BUSCAR 🔍

Actualidad 21



SeisUnos
www.seisunos.es

Software para web,
PC y smartphones

INICIO

MUNICIPIOS »

COMUNIDAD

DEPORTES

CULTURA & OCIO »

SOCIEDAD »

CONTACTO

ALCOBENDAS

0

Manu Tenorio inicia las Fiestas de Alcobendas dando un pregón que despertó el cariño de los vecinos

Manu Tenorio arrasó como pregonero de las fiestas de Alcobendas, tanto desde balcón como en la Plaza del Pueblo llena de vecinos con sus móviles en mano para conseguir una foto con el cantante. Tenorio atendió a todos los que se acercaron a él buscando un beso o una imagen. Tras advertir que para [...]

Autor: admin

2017/01/17 8:51 AM



Manu Tenorio arrasó como pregonero de las fiestas de Alcobendas, tanto desde balcón como en la Plaza del Pueblo llena de vecinos con sus móviles en mano para conseguir una foto con el cantante. Tenorio atendió a todos los que se acercaron a él buscando un beso o una imagen.

Tras advertir que para él era más fácil cantar que hablar, Manu comenzó su pregón señalando lo orgulloso que estaba por haber sido elegido pregonero de su ciudad "ya son 11 años siendo un vecino más de Alcobendas. Aquí nació mi hijo y aquí vivo con mi familia. Me siento satisfecho de que mi hijo esté creciendo en una ciudad maravillosa, en un entorno muy sano, lleno de gente cercana y de verdad".

Tras desear a todos unas fiestas fabulosas " qué maravillosa manera de comenzar el año", Manu Tenorio pidió paz a la patrona de Alcobendas, "que tanta falta hace, tal y como está el mundo", y finalizó cantando unas estrofas de "Tu piel "una canción que me lleva acompañando mucho tiempo", dijo el cantante.

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, animó a los vecinos a participar de las fiestas y a "llenar las calles de alegría y no olvidarnos de todos los que hacen posible las fiestas, y que además consiguen que transcurran tranquilas y seguras para el divertimento de todos."

Compartir:

